

Margarita de playa

(Helianthus niveus)

Ornamental

- Se encuentra en los primeros cordones de dunas.
- Arbusto de 0.5 m de altura.
- Florece de abril mayo, las cabezas de flores tienen rayos amarillos con las flores del centro oscuro (medio moradas). Son muy llamativas en la primavera porque crecen junto a la verbena playera y forman alfombras de flores muy hermosas
- Las hojas son grisáceas cubiertas de pelillos blanquecinos .



Foto LGRL

Importancia ecológica:

- Es fijadora de dunas

Uso ornamental:

- Por su belleza y color la siembran en jardines naturales de las playas